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n - ~ Sbg der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XYll, Ocsetzgcbullssperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. PARTIK-PABLE, MüTTER, MAG. PRAXMARER 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Studie über die Auswirkung von Horror-Videos 

Am 14.12.1987 wurde in der 44. Sitzung ein Entschließungsantrag 

der Abgeordneten Freda Blau-Meissner, Dr. Graff, Dr. Keller, 

Dr. Dillersberger eingebracht, in dem der Bundesminister für 

Justiz ersucht wird "eine umfassende Studie über die gesellschaft

lichen Auswirkungen der Darstellung und Verherrlichung von Gewalt, 

vor allem in Videos und Filmen, einzuholen und dem Nationalrat 

über deren Ergebnis zu berichten". 

Seither sind fünf Monate vergangen und von seiten des Justizministers 

hat man zu diesem Thema nichts mehr gehört. 

Aus diesem Grund richten die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für Justiz die 

A n fra g e 

1. Wurde eine solche Studie von Ihnen bereLts in Auftrag gegeben? 

2. An wen erging der Auftrag? 

3. Wann wird die Studie abgeschlossen sein? 
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